

アウトドアっうしん

令和6年9月号

～軽登山1年生～



9月6日(金)に1学年の軽登山が実施されました。場所は、上富良野に位置する標高1,920mの「上ホロカメツク山」です。往復約7時間をかけての登山でしたが、晴天に恵まれて楽しみながら登ることができました。そして、アウトドア授業史上初の参加者全員登頂を果たすことができ、全員での写真撮影は最高のものとなりました。登頂後、生徒たちは友人と写真撮影を楽しんだり、富良野付近を一望したりして楽しんでいました。ガイドとしてご協力いただきました、どころ野外学校の金村様、新野様、ありがとうございました。

生徒の活動は本校のホームページでもご覧になれます

南富良野高校

検索



なんぷこうアウトドア
ちょこっとニュース

- ・来月カヌー部今シーズン最後の大会「佐賀国スポ」があります!
- ・カーリング部は、もうすぐシーズンイン!

本校独自の科目「アウトドアI」が4期生を迎え、今年度も始まりました。1学年の生徒数は近年で最多の20人、ますます南富高の活動から目が離せません。

また、発展的な内容に取り組む2学年の「アウトドアII」も始まりました。今年度は冬に地域活性化プロジェクトを行います。

生徒たちは、アウトドア活動を通し、地域の方々とつながりながら地域の活性化に向けて様々な取り組みを行っていきます。

南富良野高校応援団
募集中!



～環境学習 1年生～

8月21日(水)に「環境学習」として、川と森の繋がりについて勉強してきました。場所は、シーソラプチ川の支流で行いました。網を使って、魚や水生昆虫を捕まえました。捕獲した生物は、どんな生物なのか、どんなものを食べているのかなどを調べました。その後、学校に戻り、パソコンでデータに残し、私たちが住んでいる南富良野の自然を学ぶとてもいい機会となりました。ご協力いただきました大光明様、ありがとうございました。



～農業体験～



8月26日(月)にアウトドアII「農業体験」としてじゃがいも掘りを行いました。本校の学校運営協議会委員でもある西脇様の畑で実施しました。生徒たちは、広大な土地にある立派なじゃがいもを友人と楽しみながら、丁寧に収穫していました。今後は、選果場を見学したり、じゃがいも料理を作ったりして、南富良野の特産であるじゃがいもについて学んでいく予定です。ご協力いただきました西脇様、ありがとうございました。

